

Rayuela

Cómo será el magnetismo de Salvador Allende que logró sacar del país al presidente de México para que fuera a su encuentro.

Lajornada

LUNES 11 DE SEPTIEMBRE DE 2023 DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE // DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

www.jornada.com.mx

OPINIÓN

Arturo Balderas Rodríguez	14
David Penchyna Grub	18
Bernardo Bátiz	19
Manuel Pérez Rocha L.	19
Iván Restrepo	20
Felipe Ávila	20
León Bendesky	23
Hermann Bellinghausen	Cultura

COLUMNAS

Dinero	
Enrique Galván Ochoa	14
Astillero	
Julio Hernández López	16
Nosotros ya no somos los mismos	
Ortiz Tejeda	18
México SA	
Carlos Fernández-Vega	22
Reporte Económico	
David Márquez Ayala	24
American Curios	
David Brooks	27
Ciudad Perdida	
Miguel Ángel Velázquez	34



Llama Claudia Sheinbaum a una apertura de la 4T



▲ La ex funcionaria capitalina recibió ayer la constancia que la acredita como la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, y virtual candidata presidencial, por parte del Consejo Nacional de Morena. Planteó a la militancia cinco tareas, entre ellas

la de fortalecer la organización que se hace desde abajo, casa por casa. También, consolidar el programa partidista, difundir los logros gubernamentales y asumir las tareas de unidad. Foto Luis Castillo. GEORGINA SALDIERNA Y NÉSTOR JIMÉNEZ / P 10

Consolida planes de educación y salud el presupuesto de 2024

● Destinan 425 mil mdp en los cambios al sistema nacional de enseñanza

● Los programas de becas aún son prioritarios y tendrán aumentos

● Para atención y fármacos gratuitos, 65% del gasto del IMSS-Bienestar

LAURA POY SOLANO Y ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ / P 13 Y 17

OPINIÓN

Programa económico 2024: transición garantizada

GABRIEL YORIO / P 15

Djokovic gana en Abierto de EU y logra su Grand Slam 24

● El serbio se convirtió en el primer tenista varonil en alcanzar ese récord

● Venció 6-3, 7-6 (7/5) y 6-3 al ruso Medvedev en un duelo épico al límite

DE LA REDACCIÓN / DEPORTES



Alabanzas a la campeona Hermoso en su retorno a Pachuca

◀ La ibérica recibió un reconocimiento de sus compañeras futbolistas y de la afición, en el cotejo en la capital hidalguense. Luis Rubiales renunció a la Real Federación Española de Fútbol por el abuso a la mediocampista. Foto Ap. E. PALMA Y A. TEJEDA / DEPORTES